

Ivett Cepeda se presentará mañana en la provincia Santiago de Cuba



La Habana, 17 jun (RHC) La cantante cubana Ivette Cepeda afirmó que el concierto de mañana en el teatro Heredia será su primer concierto en la provincia de Santiago de Cuba, donde compartirá escenario con la Steel Band de la localidad de El Cobre en una experiencia inédita.

Aunque el bolero no ha sido su fuerte, enfatizó, está siempre en sus espectáculos, al final de la noche, cuando las emociones y melodías se convierten en momentos de íntima complicidad sentimental con el público.

Durante su actuación en el coliseo santiaguero, la intérprete ofrecerá canciones de sus discos Estaciones, Miracle y País, y está lista también para esas piezas que no pueden faltar porque ya son entrañables para sus seguidores.

Junto a Anaís Abreu, Yaima Sáenz, Heidi Chapman y los boleristas santiagueros, Cepeda participa en el XXVIII Festival Boleros de Oro, que finalizará este domingo con el auspicio de la filial provincial de la Unión de Escritores y Artistas de Cuba.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/97180-ivett-cepeda-se-presentara-manana-en-la-provincia-santiago-de-cuba>



Radio Habana Cuba